
Das Einzige was man mit derartiger Kommunikation erreicht, sind gefrustete LeserInnen und Fans. Ich
habe ehrlich gesagt einen ziemlichen Hals auf Klett. Was ist an einem "Können wir dir leider
gegenwärtig noch nicht sagen" so schlimm? Damit ist man genauso unverbindlich, hat aber nicht das
Gefühl verarscht zu werden. Kundenkommunikation Grundkurs. Ich mache sowas beruflich.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Traust du dich über die Planke zu gehen?
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